

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan pada bab-bab sebelumnya, maka dapat diberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Faktor Apa Saja Yang Menyebabkan Rendahnya Minat Masyarakat Terhadap Pembiayaan Mudarabah.

Faktor yang menyebabkan rendahnya minat masyarakat terhadap pembiayaan Mudarabah lainnya adalah risiko tinggi yang ada dalam produk Mudarabah menjadikan minat masyarakat turun untuk membelinya. Keefektifan sistem bagi hasil juga masih sering ditanyakan dalam pelaksanaan produk pembiayaan di Lembaga Keuangan Syariah. Risiko dalam produk Mudarabah sebenarnya bisa diatasi jika kedua belah pihak memahami dengan benar produk yang digunakan. Jika pengelola dana mengalami suatu masalah pada usaha yang dilakukan, maka pihak BMT juga dengan senang hati akan membantunya. Intinya adalah saling transparan dalam memberikan informasi di lapangan tentang produk Mudarabah.

2. Cara mengatasi kendala rendahnya minat masyarakat terhadap pembiayaan mudarabah.

Cara mengatasi kendala rendahnya minat masyarakat terhadap pembiayaan Mudarabah adalah melakukan pembinaan di awal akad tentang produk Mudarabah agar nasabah sepenuhnya mengerti tentang produk yang akan dibeli. Serta

memberikan masukan tentang untung rugi yang akan didapatkan jika membeli produk Mudarabah.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan-kesimpulan diatas, saran yang dapat diberikan adalah:

1. Bagi Akademis

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat untuk pengembangan ilmu khususnya pengetahuan tentang faktor-faktor penyebab rendahnya memilih pembiayaan mudarabah dan sebagai refrensi, rujukan, tambahan pustaka pada perpustakaan IAIN Tulungagung Khususnya jurusan perbankan syariah.

2. Bagi Lembaga

Dari hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti di BMT Istiqomah Plosokandang dan BMT Pahlawan Tulungagung perlu melakukan sosialisasi yang menyeluruh tentang produk-produk dari lembaga keuangan syariah khususnya produk pembiayaan mudarabah untuk meningkatkan pemahaman masyarakat secara umum. Dengan adanya sosialisasi ini pembiayaan bagi hasil dapat meningkat karena dipengaruhi oleh permintaan masyarakat terhadap produk pembiayaan bagi hasil khususnya pada pembiayaan mudarabah.

3. Untuk Peneliti Selanjutnya

Agar peneliti selanjutnya dapat mengkaji lebih dalam mengenai faktor penyebab rendahnya minat masyarakat memilih pembiayaan mudarabah atau dapat dijadikan pertimbangan dalam penelitian selanjutnya